
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 12. Oktober 2017, 09:15

Es geht doch darum ob man sie möglicherweise mit einer AK halten könnte, das hängt natürlich
auch mit unserer sportlichen Situation im Winter zusammen. Spielt viel mit rein und ist ganz
sicher keine einfache Situation.
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